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"Alluvione, i soldi
qui non arrivano:
l'alt perso tempo"
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» Luca De Carolis

agari il tempo non
sarà galantuomo,
ma secondo il presi-
dente della Regione

Emilia-Romagna, Stefano
Bonaccini, lo scorrere delle
settimane ha provato qualco-
sa: "Il governo ha separato la
gestione dell'emergenza
da quella della ricostru-
zione, e ciò ha fatto perde-
re mesi, inutilmente".

Il commissario alla ri-
costruzione Figliuo-
lo ha firmato l'ordi-
nanza per stanziare
860 milioni di euro,
ma i soldi - ha detto
- non arriveranno a
settembre perché
prima bisogna "pe-
rimetrare i danni".
Però pesa il pastic-
cio delprimo decre-
to, con oltre i mi-
liardo di euro rima-
sto inutilizzato.
Voi chiedete che
sia affidato al com-
missario, "perché
se i lavori non fini-
ranno entro l'inver-
no i danni saranno

pesantissimi".
Cominciano a essere chiare so-
prattutto due cose. La prima è
che dopo oltre tre mesi le risor-
se stanziate non sono ancora
arrivate, segno che il governo

ha scelto una procedura
al momento poco effica-
ce, come avevamo pa-
ventato dall'inizio. Par-
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"Isoldi non aravano,
. •

l governo ha sbagliato
scelte e  tem~operso 

liamo di risorse per ope-
re già realizzate in som-
ma urgenza e non anco-
ra pagate, o di cantieri
che non partono perché
non c'è copertura finan-
ziaria. La seconda è che
una parte consistente
dei soldi previsti dal pri-
mo decreto rischia di
non poter essere spesa
per la Romagna, se non
viene mess a nella dispo-
nibilità di Figliuolo: ba-
sterebbe una norma di
due righe, ma nel decre-
to di agosto non c'è. Im-
prese e cittadini non

stanno ricevendo gli indenniz-
zi, e non sanno neanche come
rendicontare i danni.
Domani lei e gli altri ammi-
nistratori vedrete Figliuo-
lo. Cosa spera che vi dica?

Figliuolo si è subito reso di-
sponibile e con i suoi collabo-
ratori stiamo lavorando bene
in sede tecnica, ma è necessa-
rio fare un punto. Mi aspetto
una assunzione di responsa-
bilità condivisa, come siamo
abituati a fare in Emilia-Ro-
magna, ma anche un po' di
chiarezza. E giusto che il com-
missario possa dire cos'è nella
sua disponibilità e cosa no.
Lei aveva scritto a Giorgia
Meloni, lamentando che le
vostre richieste sono state
ignorate. E la premier l'ha
attaccata: "Non mi sono
arrivati i dati su cura e ma-
nutenzione del suolo nella
Regione". Mentre da FdI
ricordano che le deleghe
sul clima le aveva la sua ex
vice Elly Schlein...

La presidente è stata male in-
formata dalle sue strutture. I
ministeri hanno tutti i dati re-
lativi ai soldi programmati e
spesi dalle Regioni per la difesa
del suolo e il dissesto: alcuni

Io faccio il presidente dell'Emi-

non sono completi ma questo lia-Romagna.

non è il caso dell'Emilia-Ro- La vorrebbe una legge per

magna. Può verificarli. Ma il il terzo mandato ai presi-

punto è un altro: se un presi- denti di Regione?

dente di Regione e i presidenti La questione non mi appassio-

delle Province colpite ti scrivo- na. Non credo che sia un pro-

no evidenziando problemi e blema in sé avere due o tre
mandati per isindaci o i presi-suggerendo soluzioni - chie-

dendo un incontro - e la rispo- denti di Regione, peraltro un

sta è questa, resta la contropro- problema che nel resto d'Euro-

va. Meloni chieda ad aziende e pa sostanzialmente non esiste.

Comuni se hanno ricevuto un Il tema è avere in campo donne

euro, o alle famiglie se sono sta- e uomini capaci di fare le cose.

te ristorate dei danni.
Il governo vi ostacola in ot-
tica elettorale?

Dopo il sisma del 20121e regole
della ricostruzione furono sta-
bilite con un decreto arrivato u-
nasettimanadopo, qui dobbia-
mo ancora decidere come peri-
ziare i danni; non sappiamo
ancoranulla. Nonvoglio crede-
re che tutto ciò stia accadendo
perché siamo di partiti diversi.
La maggioranza pare nel
caos sui migranti e i sindaci
sono in grande affanno.

Gli sbarchi sono raddoppiati e
non c'è una programmazione
chiara dell'accoglienza. Il go-
verno non ha ottenuto alcun ri-
sultato in Europa in materia di
redistribuzione. Sta succeden-
do il contrario di quanto pro-
messo da Lega e FdI.
Secondo Schlein, la Ger-
mania ha fatto bene a rin-
viare di 5 anni l'aumento al
delle spese militari al 2 per
cento delPil. Lorenzo Gue-
rini le ha risposto che "gli
impegni si mantengono".

Hanno ragione entrambi: gli
impegni si rispettano, perché è
necessario creare una difesa
comune europea meno subal-
terna agli Stati Uniti. Ma l'o-
biettivo può essere adattato lì
dove si è d'accordo sull'affron-
tare altre emergenze comuni,
come quella energetica.
Lei si candiderà alle Eu-
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Un terzo
mandato
per i presidenti
di Regione non
mi sembra in sé
un problema

Domani
Si terrà
la riunione
con il generale
Figliuolo
sull'alluvione
FOTO LAPRESSE
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